

Quelques informations sur l'hôtel :

La réception est ouverte de 7h30 à 13h30 et de 14h30 à 20h30.
Afin de pouvoir aller et venir à votre convenance **merci de garder la clé de votre chambre** lorsque vous quittez l'hôtel, **le badge bleu vous permettra de déverrouiller la porte de l'hôtel** qui se refermera automatiquement.

En cas d'oubli ou de perte, un interphone à l'extérieur est à votre disposition. Nous serons toujours là pour vous répondre. .

Arrivée (Check-in) : Toutes les chambres de l'hôtel sont situées au premier étage. C'est avec plaisir que nous vous accompagnons à votre chambre lors de votre arrivée. Si votre chambre n'est pas prête, (avant 15h00) nous pourrions conserver vos bagages et les porter en chambre pour vous.



Chambre : l'hôtel est entièrement non fumeur comme le prévoit la loi. En cas de non respect de cette règle, la direction se réserve le droit d'appliquer des pénalités de 50 €.

Le service de nettoyage des chambres est proposé tous les jours **entre 8h00 et 12h00**. En quittant votre chambre nous vous invitons à accrocher l'écriteau « faire la chambre » ou « ne pas déranger », selon votre choix.

- Des adaptateurs pour prises internationales sont à votre disposition à la réception.
- Table et fer à repasser sont en libre service dans le local situé face à l'escalier principal.

Pour nos amis noctambules nous vous demandons la plus grande discrétion après 22h00, ne pas claquer les portes de chambres et ne pas parler fort par respect pour votre voisin. Aucun accompagnant n'est autorisé à monter dans les chambres.

Laverie /Pressing

Nous pouvons nous occuper de votre linge

- 1 sac de vêtements lavé et plié = 18 €.
- 1 sac de vêtements pressing (lavé, repassé) entre 40 et 50 €.



Eco-responsables, ensemble !

Notre établissement s'est engagé dans une démarche visant à préserver les ressources naturelles et limiter l'impact de notre activité sur l'environnement. Nous comptons sur vous pour nous y aider.

- *Avant de quitter la chambre, pensez à éteindre les lumières, la télévision et la climatisation.*
- *Ne laisser pas couler l'eau inutilement.*
- *Seules les serviettes de toilettes posées au sol seront changées.*
- *Les draps de lit sont changés tous les 3 ou 4 jours. Avant en cas de taches ou d'accident. Si vous ne souhaitez pas changer vos draps, merci de le signaler.*

Le petit déjeuner

Servi en salle de 8h00 à 10h00. Il serait apprécié de le commander la veille.

Le petit déjeuner au tarif de 15€, est composé :

D'une boisson chaude, d'un jus d'orange, d'un croissant, de pains spéciaux variés servis à table avec beurre, miel et confitures.



Le jambon, le fromage, les céréales et les yaourts sont en buffet.

- Le panier de viennoiserie supplémentaire est à 3 €.

Le petit déjeuner peut être servi en chambre de 9h00 à 11h00.
Composé de pain, beurre, confiture, jus d'orange, pain et croissant.
Au tarif de 15 €.

Boissons

Dans les mini bars de la chambre vous trouverez des bouteilles d'eau de Cannes, classée dans le top 5 des meilleures eaux de France.

D'autres boissons sont disponibles sur demande (Sodas à 3,50 € ;
Café / thé à 2,50 €) aux heures d'ouverture de la réception.

Plage

L'utilisation des serviettes de bain est interdite sur la plage.

Des draps de bain sont à la vente ou en prêt GRATUITS à la réception contre une caution de 10 € ou une pièce d'identité (1 serviette par personne/semaine).

Restaurants, Loisirs

N'hésitez pas à nous demander des renseignements afin d'organiser vos journées. Nous serons très heureux de partager notre connaissance de la ville et de la région. Si vous désirez également de bonnes adresses pour déjeuner ou dîner, pour un spectacle, nous sommes à votre disposition.

Taxi aéroport

Nous pouvons commander votre taxi pour l'aéroport : forfait 100 €.

Une caution de 10 € sera exigée pour les courses avant 7h00 ou après minuit. Caution déduite du prix de la course.

Départ (check out) la chambre doit être libérée à **11h00**, nous pouvons mettre à disposition une pièce sécurisée si vous souhaitez laisser vos bagages. **Gratuit jusqu'à 13h00, au-delà, le service bagagerie est facturé 8 €.**

Nous vous souhaitons un agréable séjour à Cannes !



NUMEROS UTILES

En cas de besoin ... En cas d'urgence vous pouvez nous contacter en composant le 9 depuis le téléphone de la chambre ou le

06 67 58 58 77 / 06 66 43 52 99

SAMU : 15

MEDECINS D'URGENCE : 15

HOPITAL : (urgences hôpital les Broussailles) : 04 93 69 70 00

PERTES DE VOS PAPIERS : Carte bancaire : 0892 705 705 /
Chéquier : 0892 68 32 08

POLICE le commissariat est situé au 1 avenue de Grasse à Cannes
Téléphone : 04 93 06 22 22

TAXI : Taxi Cannes 04 93 99 27 27

Le plus important peut être ?

The most important maybe ?

Il più importante può essere?

Das wichtigste kann sein?

最も重要なのは？

WIFI HOTEL ATH

CODE ATHCANNES06

*The connection established, we are happy to welcome you to the
hotel Athénée ATH Cannes.*

Valerie & Pascal

RECEPTION OR EMERGENCY DIAL 9

Some informations about the hotel:

*The reception is open from 7:30 a.m. to 1:30 p.m. and from 2:30 p.m. to 8:30 p.m. In order to be able to come and go at your convenience, please keep your room key when you leave the hotel, **the blue badge will allow you to unlock the hotel door** which will close automatically.*

In case of forgetting or loss, an outside intercom is at your disposal. We will always be here to answer you. .

***Arrival (Check-in):** All hotel rooms are located on the first floor. It is with pleasure that we go with you to your room upon your arrival. If your room is not ready (before 3:00 p.m.) we can keep your luggage and bring it to your room for you.*



***Room:** the hotel is completely non-smoking as provided by law. In the event of non-compliance with this rule, the management reserves the right to apply penalties of 50 €.*

The room cleaning service is offered daily between 08:00 and 12:00. When leaving your room, we invite you to hang up the sign "to clean the room" or "do not disturb", according to your choice.

- Adapters for international sockets are available at reception.*
- Table and iron are self-service in the room facing the main staircase.*

*For our night owl friends we ask you the greatest **discretion after 10:00 p.m.**, do not slam the doors of rooms and do not speak loudly out of respect for your neighbor. No accompanying person is allowed to enter the rooms.*

Laundry / Dry cleaning

We can take care of your laundry

- 1 bag of washed and folded clothes = 18 €.
- 1 bag of laundry clothes (washed, ironed) between 40 and 50 €.



Eco-responsible, together!

Our establishment is committed to an approach aimed at preserving natural resources and limiting the impact of our activity on the environment. We are counting on you to help us.

- *Before leaving the room, remember to turn off the lights, television and air conditioning.*
- *Do not let the water run unnecessarily.*
- *Only towels on the floor will be changed.*
- *Bed sheets are changed every 3 or 4 days. Front in case of stains or accident. If you do not wish to change your sheets, please let us know.*



Breakfast

*Served in the breakfast room from 8:00 a.m. to 10:00 a.m..
It would be appreciated to order it the day before.*

Breakfast at the rate of 15€, consists of: A hot drink, an orange juice, a croissant, various special breads served at the table with butter, honey and jams.

Ham, cheese, cereals and yoghurts are on the buffet.

- *The additional pastry basket is €3.*

*Breakfast can be served in your room from 9:00 a.m. to 11:00 a.m.
Composed of bread, butter, jam, orange juice, bread and croissant.
At the price of 15 €.*

Drinks

In the mini bars in the room you will find bottles of water from Cannes, ranked in the top 5 of the best waters in France. Other drinks are available on request (Sodas at €3.50; Coffee/tea at €2.50) during reception opening hours.

Beach

The use of bath towels is prohibited on the beach.

Bath towels are on sale or on loan FREE at the reception against a deposit of 10 € or an identity document (1 towel per person / week).

Restaurants, Leisure

Do not hesitate to ask us for information in order to organize your stay in Cannes. We will be very happy to share our knowledge of the city and the region. If you also want good addresses for lunch or dinner, for a show, we are at your disposal.

Airport Taxi

We can order your taxi to the airport: fixed price 100 €. A deposit of €10 will be required for shopping before 7:00 a.m. or after midnight. Deposit deducted from the price of the race.

Departure (check out) the room must be vacated at 11:00 a.m., we can provide a secure room if you wish to leave your luggage. Free until 1:00 p.m., beyond that, the luggage storage service is charged at €8.

We wish you a pleasant stay in Cannes!



USEFUL NUMBERS

In case of need ... In case of emergency you can contact us by dialing 9 from the room telephone or the 06 67 58 58 77 / 06 66 43 52 99

EMERGENCY DOCTORS: 15

HOSPITAL: (Hospital Simone Veil, emergency room): 04 93 69 70 00

LOSS OF YOUR PAPERS: Bank card: 0892 705 705 / Check book: 0892 68 32 08

POLICE the police station is located at 1 avenue de Grasse in Cannes
Telephone: 04 93 06 22 22

TAXI: Taxi Cannes 04 93 99 27 27